

ALGERIE – Création d'une “AFSSA” algérienne

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/05/2004

Le gouvernement algérien a annoncé la création d'une Agence nationale de sécurité sanitaire et alimentaire pour renforcer le contrôle de l'Etat dans le domaine de la protection des consommateurs. De même il est prévu la mise en place du Comité national du Codex alimentaire ainsi que la création d'un centre de formation et de perfectionnement permanent des agents de contrôle. Des dispositions seront prises également pour le renforcement des moyens humains afin d'assurer une présence effective des services de contrôle dans les bureaux d'hygiène dans les municipalités alors que la formation des agents de contrôle et de laboratoire sera améliorée. Parallèlement, les laboratoires de la répression des fraudes connaîtront une mise à niveau alors que sera créé un laboratoire d'essais et d'analyses appelé à traiter les produits industriels ainsi que les résidus des pesticides et des produits vétérinaires dans les fruits et légumes, les viandes, les additifs alimentaires, les OGM et certains contaminants.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/algerie-creation-dune-afssa-algerienne/